

# JOURNALIST

## Police Goes to School di SMP dan SMA Taufik Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gencar Berikan Pemahaman pada Pelajar

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 30, 2023 - 11:42



Bripka Asep dedey Polsek sagaranten

*Police Goes to School di SMP dan SMA Taufik Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gencar Berikan Pemahaman pada Pelajar*

Sukabumi, 30 November 2023 - Hari Kamis menjadi momen berharga bagi Sekolah SMP dan SMA Taufik Kadurea Cidolog Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Kepolisian setempat, melalui BRIPKA ASEP DEDEY dan Babinsa wilayah setempat, menggelar kegiatan Door to Door System dan Police Goes to School.

Pukul 10.00 WIB, BRIPKA ASEP DEDEY mengarahkan giat Door to Door System, merangkul 252 siswa/siswi untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai berbagai aspek penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan,

khususnya menjelang Pemilu 2024. Dalam program Police Goes to School, siswa/siswi diberikan arahan mengenai bahaya kenakalan remaja, tawuran, penyalahgunaan narkoba, bullying, serta aturan berkendara seperti larangan menggunakan sepeda motor tanpa SIM dan knalpot racing.

Maksud dan tujuan dari pengarahan tersebut adalah mencegah terjadinya permasalahan di lingkungan sekolah maupun di luar sekolah. BRIPKA ASEP DEDEY juga memberikan pemahaman penting mengenai tindak pidana TPPO, mengingat banyak kasus godaan iming-iming gaji besar di luar negeri sebagai tenaga kerja ilegal.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan aman, melibatkan 252 siswa/siswi dalam upaya menciptakan kondusifitas jelang Pemilu 2024. AKP DENI MIHARJA, S.H, M.H., Kapolsek Sagaranten, menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat membekali generasi muda dengan pengetahuan dan pemahaman yang memadai untuk menghadapi tantangan di masa depan.

Semoga kegiatan ini tidak hanya menjadi momentum berharga, tetapi juga langkah konkrit dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah serta melibatkan para pelajar aktif dalam pembentukan karakter yang positif.